

Pujols : Guylaine Bisson à la salle culturelle jusqu'au 24 août



Expositions, Pujols

Publié le 16/08/2021 à 05:09 , mis à jour à 11:51

Les Amis de Pujols présentent les œuvres de Guylaine Bisson une artiste peintre qui nous vient de Miramont-de-Guyenne. Elle a toujours aimé la peinture mais elle se dit autodidacte car elle n'a jamais suivi de cours même si elle a appris les techniques de l'abstraction avec la peintre Isabelle Leroux au cours d'un voyage à Montréal (Canada) ce qui l'a libérée du figuratif pour se lancer dans la semi-abstraction depuis 2013, une technique qui lui laisse une totale liberté de création que ce soit un monde réel ou imaginaire. En regardant les œuvres exposées, on comprend qu'elle est toujours en quête d'effets surprenants, mêlant peinture, matière et liant... elle pratique des glaçages, parfois elle ajoute des feuilles d'or, utilisant souvent de nouveaux produits, testant de nouvelles techniques... Vraiment Guylaine Bisson offre au public un voyage dans l'imaginaire tant ses œuvres interrogent et titillent l'imagination de chacun comme "Le bateau fantôme", illustration surprenante d'une légende chilienne.

Grande voyageuse, Guylaine Bisson a rencontré l'artiste peintre indien, YUG, a Bundi (Rajasthan) au cours d'un voyage et elle présente – parallèlement aux siennes et entourant la photo de YUG – quelques-unes de ses œuvres.

À la salle culturelle de Pujols jusqu'au 24 août, exposition ouverte tous les jours.



Correspondant